

8.—Soumises et lues les lettres suivantes:

(a) De M. J.-H. Lauer, secrétaire de l'Association des Entrepreneurs Electriciens, au sujet du bureau d'inspection électrique.

Résolu: De prier le secrétaire d'informer M. Lauer qu'une sous-commission rencontrera la délégation de l'Association des Entrepreneurs Electriciens, samedi le 6 du courant, à 11 heures a.m.

(b) De M. C. Gordonsmith, chef du service d'informations du *Witness*, demandant de placer un timbre d'alarme dans le bureau des rédacteurs de ce journal.

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est

Résolu: D'accéder à cette requête, pourvu que le requérant solde les frais d'installation dudit timbre d'alarme, et de prier le surintendant du service des Alarmes d'incendie d'agir en conséquence.

(c) De M. Hormidas Benoit, contremaître de la brigade des pompiers, demandant un certificat ou une police acquittée de \$1,000.

Attendu que la requête est accompagnée d'un certificat du docteur T. Lamoureux, médecin du service des Incendies, attestant l'incapacité du requérant comme pompier,

Sur proposition de M. l'échevin Robillard, il est

Résolu: D'accorder au contremaître Hormidas Benoit un certificat ou une police acquittée de \$1,000, conformément à la résolution adoptée par le Conseil le 18 janvier 1875.

9.—*Résolu:* D'acheter deux échelles à extension "Seagrave" pour le service des Incendies, savoir: une de 56 pieds et une de 70 pieds, au prix de \$488.

10.—A la demande de M. l'échevin Lavallée, MM. J.-R. Barlow, ingénieur de la Ville, et M. A. Chaussé, inspecteur des Edifices, se présentent devant la Commission au sujet des permis de construction accordés dans la Ville de Montréal.

Après mûre considération et attendu qu'il est impossible d'en venir à une conclusion,

La question est différée.

11.—Soumise et lue une demande de M. C. M. Barrière, à l'effet d'ouvrir une cour à bois et à charbon et pour y vendre du foin et du grain, sur la rue Saint-Philippe, dans le quartier Saint-Henri.

Renvoyé à l'inspecteur des Edifices.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

COMMISSION DE POLICE

Compte rendu de l'assemblée du 4 avril

Sont présents: MM. les échevins Proulx, président, Bumbray, Roy, Séguin, M. Martin, Gallery et Stearns.

1.—Soumise et lue une lettre du surintendant de Police demandant: 1o De construire deux nouveaux postes de police, l'un dans le quartier Saint-Jean-Baptiste, et l'autre dans le quartier Sainte-Marie; 2o. De construire une écurie centrale pour les chevaux de la patrouille; 3o. D'acheter cent nouveaux revolvers.

Résolu: De présenter au Conseil des rapports demandant l'autorisation de prendre, à même les fonds affectés aux travaux permanents, les montants suivants:

\$50,000 pour construire deux nouveaux postes.
\$10,000 pour construire une écurie centrale.
\$1,650 pour acheter cent nouveaux revolvers.

2.—Sur proposition de M. le président, il est

Résolu: Dans le but de connaître le montant exact des crédits annuels à requérir, de prier le secrétaire d'écrire aux agents représentant les successions Coutu et Caron pour leur demander de notifier cette Commission, au commencement de décembre de chaque année, s'ils ont l'intention de louer leurs édifices respectifs comme postes de police, pour l'année suivante, et aussi s'ils ont l'intention de les louer au même prix ou à un prix plus élevé.

3.—M. Pélissier, C.R., se présente devant la Commission et insiste pour que soit donné aux cochers de place qui se tiennent près de l'hôtel Windsor l'avantage de rechercher le patronage de l'hôtel.

8.—Submitted and read the following letters:

(a) From Mr. J. H. Lauer, secretary of the Electrician Contractors' Association *re* the organisation of Electrical Inspection Bureau.

Resolved: That the secretary be instructed to inform Mr. Lauer, that a sub-committee will meet the delegation of the Electrical Contractors' Association, on Saturday, the 6th instant, at 11 o'clock a.m.

(b) From Mr. C. Gordonsmith, City editor of the *Witness*, asking that a fire alarm gong be placed in their editorial rooms.

On motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: That the request be granted, provided the cost of same be paid by the applicant and that the superintendent of the Fire Alarm Department be instructed to act accordingly.

(c) From Mr. Hormidas Benoit, foreman in the Fire Brigade, asking that he be granted a certificate or a paid up insurance of \$1,000.

Whereas the request was accompanied with a certificate from Dr T. Lamoureux, physician of the Fire Department, certifying the general inability of the applicant for fire service.

Resolved: That a certificate or a paid up insurance policy of \$1,000 be granted to foreman Hormidas Benoit, according to the resolution adopted by the Council, the 18th January 1875

Resolved: That two Seagrave extension ladders be purchased for the Fire Department, viz: one 56 feet, and one 70 feet, at the cost of \$488.

10.—At the request of Ald. Lavallée, Messrs. J. R. Barlow, City engineer, and A. Chaussé, Building inspector, appeared before the Committee relative to building permits granted in the City of Montreal.

After mature deliberation and as no conclusion could be arrived at.

The question was deferred.

11.—Submitted and read an application from Mr. C. M. Barrière, for permission to open a wood and coal yard and for the sale of hay and grain, St. Philippe street, St. Henri ward.

Referred to the Building inspector.

Adjourned.

Z S. MELOCHE,
Secretary.

POLICE COMMITTEE

Report of meeting held the 4th of April.

Present: Ald. Proulx, chairman, Bumbray, Roy, Séguin, M. Martin, Gallery and Stearns.

1.—Submitted and read a letter from the superintendent of Police, asking this Committee: 1o. To build two new police stations, one in St. Jean-Baptiste ward, and the other in St. Mary ward; 2o. To build a central stable for the patrol horses; 3o. To purchase one hundred new revolvers.

Resolved: That reports be made to the City Council asking that out of the fund for permanent works, the following amounts be asked:

\$50,000 to build two new stations.
\$10,000 to build one central stable.
\$1,650 to purchase one hundred new revolvers.

2.—On motion of the chairman, it was

Resolved: That, in order to ascertain the exact amount to be asked in the yearly appropriations, the agents representing the Coutu and Caron estates be written to by the secretary asking them to notify this Committee, in the early part of December of each year, whether it is their intention to let their respective buildings, which are used as police stations, for the next following year, and whether it is also, their intention to rent them at the same or at an increased price.

3.—Mr. Pélissier, K.C., appeared before this Committee and urged that the cabmen whose stands are near the Windsor Hotel be given a chance to compete for the trade of the Hotel,